

Unterstützung der „Bauern in Wuppertal“ bei ihrer „Ballenkunst“

Bei ihrer Aktion „Kinder bemalen Strohballen“ organisierte die Wuppertaler Bauernschaft ein unvergessliches Erlebnis für die Kinder der Kindernotaufnahme.

Zahlreiche Kinder bemalten dabei mit großer Freude und viel Spass die Folien der frisch gepressten Strohballen mit bunten Motiven.

Diese bunten Ballen weisen jetzt auf den am 14./15. September stattfindenden Bauernmarkt am Stadion hin.

Diese gelungene Aktion wurde durch die Spende der wasserverdünnbaren Farben unseres Hauses unterstützt.

